

verstärken müssen, um den Massen unseres Volkes nicht nur die Freude an einer Arbeit, die allen zugute kommt, zu vergrößern, sondern auch die positive Entwicklung eines neuen, demokratischen Staatsbewußtseins zu vertiefen. Sie wird stärker denn je den Massen verständlich machen müssen, daß alle Mühe und alle Arbeit bei uns in der Deutschen Demokratischen Republik Grundlage des Kampfes um die Erringung der demokratischen Einheit ist, sie wird die Liebe zur Heimat und echtes Nationalgefühl vertiefen helfen und die Menschen dazu erziehen, mit eiserner Entschlossenheit die Errungenschaften unserer demokratischen Ordnung gegen alle imperialistischen Anschläge zu verteidigen.

Immer wieder machen unsere Mitglieder die Erfahrung, daß sich überall dort, wo mutig und diszipliniert die Politik der Partei und unserer Regierung den Massen verständlich gemacht wird, große Erfolge einstellen, während überall, wo sich Mitglieder unserer Partei leichtfertig und oberflächlich zu den Parteibeschlüssen verhalten, wo sie die Hauptaufgabe jedes Parteimitgliedes, die Menschen aufzuklären, versäumen, die Menschen an alten Traditionen kleben bleiben, mutlos sind und ihre Vorstellungen von gestern hüten. Studieren wir alle also gründlich die Beschlüsse der 6. und 7. Tagung unseres Zentralkomitees, studieren wir die Lehren der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution, nutzen wir die Erfahrungen des großen Lehrmeisters der Arbeiterparteien aller Länder, der KPdSU (B), lernen wir von den Erbauern des Sozialismus vor allem, wie man auf bolschewistische Weise alle Schwierigkeiten überwindet — dann wird zweifellos gerade die Feier des 34. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution zu einem neuen, gewaltigen Aufschwung in unserem Kampf um Einheit und Frieden, um neue Produktionserfolge und um die Festigung unserer antifaschistisch-demokratischen Ordnung führen!

Die Belegschaft des Eisenhüttenwerks Thale verpflichtet sich zu Ehren des 34. Jahrestages der Oktoberrevolution, den Jahresproduktionsplan bis zum 15. November zu erfüllen. Die Walzwerker des Betriebes wollen ihren Jahresplan mit 110 Prozent erfüllen.



Zu Ehren der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution haben sich die Traktoren der MAS Herrengöbstedt, Kreis Köllada, verpflichtet, das letzte Drittel der Winterfurche bis zum 7. November durchzuführen. Die Werkstattarbeiter verpflichteten sich, die anfallenden Reparaturen in Schichtarbeit schnell vorzunehmen.



Der Lehrling Dieter Winkelmann aus der Lehrwerkstatt des Berliner Werkes Siemens-Planitz will ebenfalls seinen Beitrag zu Ehren des 7. November geben. Er baut ein hochwertiges Scharnierrollgerät, damit hilft er zugleich einen Engpaß in Scharnieren überwinden.



Um den 34. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution zu ehren, verpflichteten sich Meister und Brigadiere der Waggonfabrik Ammendorf, den 305. Weitstrecken-Personenwagen zwei Tage vorfristig zum Abtransport zu bringen.

